

特別な成人式

1月11日(月・祝)に行った令和3年三芳町成人式。今年は男性227人、女性166人の計393人が成人を迎えました。
 〇 MIYOSHI オリンピアド推進課 (内線 433・434)

新

型コロナウイルス感染症拡大により、成人式を中止や延期する自治体が少なくない中、三芳町は屋外で成人式を行いました。感染症対策を徹底するため、三芳中学校区(第一部)と三芳東中学校区・藤久保中学校区(第二部)の2部に分散。会場も例年のコピスみよしから役場前のインターロッキング広場に変更しての実施です。
 今回の特集ではコロナ禍という困難な状況でハタチの節目を迎えた新成人たちの想いと、初めての試みとなった「青空成人式」に迫ります。

特別な成人式

成人式の開催に向けて昨年10月から準備を進めてきた8人の成人式実行委員。開催に至るまでに、企画していた恩師からのビデオメッセージの上映やパラアスリートの講演会が取りやめに。多くの苦労がありました。それぞれをオンライン配信に変更し、「特別な成人式」にしました。

実行委員の想い

「形が変わってもなんとか成人式を行いたかった」と開催への想いを語る実行委員の永沼さん。また、実行委員長の小泉さんは「こんな状況だからこそ、成人を迎えられた感謝をより強く実感できます」と語気を強め、これまで支えられてきた多くの人たちに思いを馳せながら大人に成った決意を新たにします。
 困難に負けず責務を全うした実行委員。8人の表情は成人式を無事行うことができた喜びに満ち溢れていました。

20年前(2001年)のできごと

Suica 登場 / ユニバーサル・スタジオ・ジャパン開園 / 湘南新宿ライン運転開始 / 埼玉スタジアム完成 / 映画「千と千尋の神隠し」が歴代興行収入1位となる

成人を機に将来を考える

コロナ禍でネガティブなことが多いですが、成人の節目がコロナに重なったことで、変わっていく社会のこの先について大人として考える機会を得られました。



◆片岡 時音さん

支えてくれた人たちに感謝!

色々なことに制約がかかっている状況の中で、開催方法を変更して一生に一度しかない成人式を行えて良かったです。支えてくれた人たちに感謝!



★永沼 圭吾さん

注目! 新成人!

ハタチで地域カフェを立ち上げた双子の姉妹

Cafe de Familia 代表
 石橋 萌子さん(左)、直子さん(右)



感謝を忘れず、その想いを行動で示せる人になりたい。(萌子さん)

成人を迎えての抱負

多くのことを学び、社会に貢献できる人になりたい。(直子さん)

Cafe de Familia (カフェ・ド・ファミリア) は学生ボランティアが中心になって活動している地域カフェです。世代を問わず地域の皆さんの憩いの場所になるようなカフェをめざしていますので、どなたでも、ぜひご来店ください。

フランス語で「家族のカフェ」

Cafe de Familia



住所: 藤久保 3803-5 (社協の家)
 営業日: 2/14(日)、28(日)
 ※月1~2回の営業。
 公式LINE(右QR)から予約ください。

両日
 テイクアウト
 で実施予定

大好きな三芳町で成人した喜び

成人式で旧友とまた同じ時間を共有できて良かったです。人とのつながりが強い大好きな三芳町で20年間を過ごし、成人を迎えられたことをうれしく思います。

◆奈良 侑斗貴さん



得難かった実行委員の経験

成人式の実行委員という、得難い経験をさせてもらいました。ビデオメッセージの制作で恩師の先生に再会もできて、やって良かったと思っています。



★祝 亜美さん

今まで支えてもらった恩返しを

これからは成人として将来に向かって進んでいけたらと思います。今までたくさんの人に支えてもらった分、恩返しができるよう頑張ります。

★池上 遼弥さん



世界に貢献できるような大人に

旧友と最後に会ったのは中学生の時。成人式で大人として再会することができて嬉しいです。これからは、少しでも世界に貢献できる大人になりたいです。



成人式実行委員会副委員長
 ◆畠山 桃花さん



成人式を終えて一言

実行委員に聞きました

